
Pièces 7 Pièces

Référence 84230912

Prix 960 000 €

Antony
Maison à vendre (92160)
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Bienvenue dans cette charmante meulière des années 30, entièrement rénové avec

goût et agrandie en 2012 et 2023. Idéalement situé dans le quartier résidentiel des

fleurs à antony, à proximité du centre-ville, à 5 minutes à pied de l'école jules ferry

ou  du  lycé  descartes,  cette  demeure  allie  charme  de  l'ancien,  confort  du

contemporain  et  bénéficie  de  toutes  les  commodités  ou  transports  à  quelques

pas...  La  maison  offre  une  surface  habitable  d'environ  140  m²  (au  sol)  sur  une

parcelle de 270 M², sans compter son sous-sol complet. l'accès à la maison se fait

par une belle entré sous Véranda, ...

Welcome to this charming 1930s stone house, tastefully renovated and expanded

in  2012  and  2023.  Located  in  the  sought-after  residential  area  of  les  fleurs  in

antony,  close  to  the  town  center,  public  transport,  and  schools,  this  home

combines the charm of  the old with  the comfort  of  the contemporary.  The house

offers approximately 140 m² of living space on a 270 m² plot, plus a full basement.

Access to the house is  through a beautiful  entrance under  a  veranda,  highlighted

by  a  floor  of  cement  tiles.  The  ground  floor  opens  onto  a  completely  open  living

area, including a kitchen and dining room, ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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